Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Pieces
Superficie 325 m?
Référence 7975557
Prix 4590 000 €

Paris 8Eme
Appartement a vendre (75008)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Paris 8éme - saint philippe du roule - appartement en duplex aux deriers étages
avec balcon et vue panoramique - 4 chambres. Aux demiers étages d'un bel
immeuble haussmannien des années 1880, ce duplex de 310 m2 avec vue
dégagée et panoramique, comprend une galerie d'entrée desservant une triple
réception, un bureau, une cuisine indépendante meublée et équipée avec
buanderie, quatre chambres avec chacune sa salle de bains ou salle de douches

avec toilettes. Cet appartement de réception lumineux offre I'une des plus belles

vues sur |'église saint-philippe du roule de style néo-classique, ...

Paris 8eme - saint philippe du roule - top floor flat with balcony and panoramic
view- 4 bedrooms. On the top floors of a beautiful haussmann building dating from
the 1880s, this 310 m? duplex apartment with a panoramic view includes an
entrance gallery leading to a triple reception room, an office, an independent
furnished and equipped kitchen with laundry room, four bedrooms, each with its
own bathroom or private shower room with toilet. This bright reception flat offers
one of the most beautiful views of the recently renovated neo-classical church of

saint philippe du roule. A cellar ...

BARNES SAINT-HONORE
122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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